

qui prévient la volonté. Bien sûr que pour ce péché, comme pour les autres, il faut *matière suffisante, pleine connaissance et parfait consentement.*)

III

En effet, Baptiste, il faut bien remarquer, que le blasphème vient du fond de l'enfer, et qu'il est le fruit de la rage infernale de Satan; et pour l'homme, blasphémer, c'est une folie poussée jusqu'à la bêtise, la plus féroce !

Le blasphème est sûrement le fruit de la rage du démon : rien de plus facile à comprendre.

Quels sont les blasphèmes qu'on entend le plus fréquemment ? . . . toujours et partout ? . . les blasphèmes contre le *Baptême*, contre la *Vierge*, contre le *Christ* . . et tout ce qui se rapporte au Christ :

Le Tabernacle : sa prison d'amour.